

ダイヤランド通信

交流センター訪問

六月十九日（木）南長崎小学校の二年生三九名がまちづくり連絡協議会の拠点となつていて、交流センターを訪問しました。これは学校と地域社会が協働し、子ども達の成長を支え地域の活性化をはかる目的で、行政が数年前から取り組んでいるものです。当団は子ども達に対し、高木事務局長がセンターの目的や、朝の見守り、青パト隊の活動をわかりやすく丁寧に説明していました。

子ども達からは私共に対し、日頃の活動に対する「感謝」の言葉を頂きました。今後共このようないふな活動が末長く継続することを望む次第です。



鯉のぼりと植栽

四月十三日（日）まちづくり啓発活動の一環として鯉のぼりをセンター前に掲揚しました。植栽については予定日（六月十四日 土）があいにくの雨模様だったので、事務局員にて前日に植栽しました。

夏休み散水・感謝

まちづくり連絡協議会は今年度の各部年間活動に関し、一致協力を目標に掲げました。整美部は一丁目、四丁目



ダイヤランド朝の見守り隊



編集後記

夏場の連日厳しい暑さが続く中、担当者の皆さん 散水作業へのご協力有難うございました。地域の方々から感謝の言葉頂いています。これからも安全で安心して暮らせる街づくりをを目指して、みんなで仲良く頑張って行きましょう。

ダイヤランドまちづくり連絡協議会 事務局 萩田 学

各々自治会の子供会にセンターフロア前の花壇とプランターへの散水作業をお願いしました。具

体的には地域の公園にてラジオ体操終了後、センターに向かってきました。連日の厳しい暑さの中花壇には百日草、マリーゴールド、田代草等夏を代表する花が咲き誇り暫し、やすりぎの場となっています。一週間の散水作業に総勢百十名の方が参加しました。（子どもはハ十二名）皆様のご協力に感謝申しあげます。

長崎市が発行する「広報ながさき」八月号に私共まちづくり連絡協議会の活動内容が掲載されました。写真撮影は七月夏休み前、朝の見守り後、交流センター前にて実施されました。ちなみにこの活動はボランティアにて取り組んでいます。どなたでもご参加下さい。お待ちしております。

広報誌に掲載